

Elton John confiesa que perdió visión en un ojo por una infección, «va sanando lento»

El Ciudadano · 3 de diciembre de 2024

El cantautor británico asistió a Londres, al musical para el que escribió las letras de “The Devil Wears Prada” (El Diablo viste de Prada)



En el teatro Dominion en el West End de Londres, el artista británico de 77 años de edad, **Elton John**, dio a conocer que «ha perdido la vista» en uno de sus ojos debido a una infección.

Te compartimos: Los Patita de Perro celebran 30 años de carrera musical acompañados por la Orquesta Sinfónica de Puebla

El cantautor de la canción «Sacrifice» asistió a la apertura de “The Devil Wears Prada” (El Diablo viste de Prada), musical para el que escribió las letras de las melodías.

En el evento, Elton John confesó al público presente que perdió la visión de uno de sus ojos luego de **contraer una infección**.

“No he podido venir a muchas de las previas porque, como saben, he perdido la vista. Por lo tanto, es difícil para mí verlo, pero me encanta escucharlo y, vaya, sonó bien esta noche”

Elton John

Músico de 77 años

Abundó que en septiembre pasado tuvo una infección que le había dejado “con **visión limitada** en un ojo”.

Aunque dejó claro que la condición de su ocular va sanando, «pero **es un proceso extremadamente lento** y tomará algún tiempo antes de que la vista regrese al ojo afectado”.

La **función gala de este domingo 1 de diciembre** tuvo como fin recaudar fondos para la Fundación Elton John contra el SIDA, y contó con la presencia de la diseñadora Donatella Versace y la exeditora de Vogue Anna Wintour.

Foto: X

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)